Inicio

Córdoba

Montería

Judiciales

Deportes

Tendencias

Internacional

**Especiales** 

## **Ecopetrol** anunció importante descubrimiento de gas natural en el mar **Caribe**

El pozo de exploración Glaucus-1 está situado a una distancia precisa de 75 kilómetros desde la costa y a más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas.

hace 9 horas















Ecopetrol, la petrolera estatal colombiana, informó este viernes 20 de octubre sobre el descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Glaucus-1, ubicado en aguas profundas del mar Caribe.

Este hallazgo se realizó en el bloque COL-5, a unos 75 kilómetros de la costa y más de 130 kilómetros del municipio de Coveñas, en Sucre.

El pozo Glaucus-1, perforado hasta una profundidad de 14.057 pies entre julio y agosto pasados, reveló la presencia de gas natural en una nueva acumulación en la misma área donde se encontraron los pozos Kronos-1 (2015), Purple Angel-1 (2017) y Gorgon-2ST2 (2022).

Ecopetrol, con el 50 % de participación en el bloque COL-5, trabajó en colaboración con Shell, que opera el 50 % restante.

Lea también Gobierno decretó Ley Seca y otras medidas para elecciones regionales, así <u>regirán</u>

«Es muy gratificante para Ecopetrol entregar hoy a Colombia este resultado. Se trata del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1, en una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes de HSE (salud, seguridad y medio ambiente), y que nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon», expresó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.























## **Noticias Principales**



Víctimas de fleteros se enfrentan a delincuente armado en Bucaramanga...



Base para negociar el salario mínimo de 2024 será el...



El general (r) Mario Montoya Uribe no aceptó imputación por...



Gobierno decretó Ley Seca y otras medidas para elecciones regionales,...



Avanza la construcción del puente El Chispero en Montería, hicieron...



La Castellana- Montería









## Categorías

Actualidad

Córdoba

Deportes

Destacar

Internacional

Judicial

La Tricolor

Montería •

Nación Nación

Opinión

Política

Región

TEMA DEL DÍA

Tendencias

Tribuna Jaguarista